



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 24.11.2020
– Auszug aus Drucksache 18/11674 –**

**Frage Nummer 78
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter Christoph Maier (AfD)	Ich frage die Staatsregierung, wie viele Bußgeldanordnungen wegen Verstoßes gegen die 8. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (BayIfSMV) erlassen wurden, wie viele davon einen Verstoß gegen die Kontaktbeschränkungen betreffen und wie viele Bußgeldanordnungen vollstreckt wurden?
---	--

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege

Eine entsprechende zentrale Statistik wird nicht geführt. Eine Beantwortung der Anfrage wäre nur durch Erhebung der angefragten Daten bei den einzelnen zuständigen Vollzugsbehörden möglich. Dies ist in der Kürze der für die Beantwortung zur Verfügung stehenden Zeit nicht leistbar und wäre unabhängig davon auch angesichts der bereits bestehenden Belastung der Vollzugsbehörden aufgrund der Corona-Pandemie mit einem nicht vertretbaren Arbeitsaufwand sowie mit einer ebenfalls nicht vertretbaren Beeinträchtigung der Erledigung dringender Vollzugsaufgaben verbunden.